

SUMA TOTAL DE ORACIONES FAVORABLES: + 452

SUMA TOTAL DE ORACIONES DESFAVORABLES: - 329

RESULTADO O EVALUACION: 66

ESTE RESULTADO ENTRA EN EL RANGO DE ACEPTACION DE NUESTRA HIPOTESIS.

BIBLIOTECA UNIVERSITARIA "ALFONSO REYES"

7.- Analisis y Conclusiones. *ión sobre la realidad de los sucesos y de las acciones reivindicativas de los pose...*

La ambigüedad que el periódico "El Norte" hace patente a través de este análisis de contenido, refuerza una de las principales posiciones teóricas que venimos manejando en el presente estudio y que es la siguiente: Las políticas de acción reivindicativa características de los grupos de poseionarios independientes, en la ciudad de Monterrey, son agresivas con respecto a la política urbana dominante. Sin embargo, la reproducción, en pequeña escala, de las economías de subsistencia que dichos grupos realizan, favorece para disminuir el excedente que la economía urbana dominante debe, necesariamente, redistribuir en las zonas de desempleados y subempleados; es decir, los inmigrantes rural-urbanos. *En conclusión tenemos las siguientes afirmaciones:*

- 1.- *La hipótesis que generó esta investigación de contenido* ¿Por qué razón esta ambigüedad viene a corroborar la hipótesis central de nuestra investigación? Los medios de comunicación masiva, como lo es el periódico, no deberán atacar directamente las colonias independientes de los poseionarios, dado que en cierta forma implican un ahorro para la economía urbana central; aunque tampoco han de favorecer dichas organizaciones de poseionarios por su posición política.
- 3.- *La necesidad de ampliar la muestra analizada y de mejorar el rigor del análisis, en el cual participaron seis investigadores y un experto en análisis de contenido,* La necesidad de ampliar la muestra analizada y de mejorar abiertamente enfrentada al sistema económico-político vigente. Ahora bien, la ambigüedad, fruto de múltiples ataques y defensas paralelamente presentadas, genera en la conclusión es patente y la reconoce el equipo investigador.

ciencia ciudadana una confusión sobre la realidad de los sucesos y de las acciones reivindicativas de los poseccionarios, a los que nos hemos venido refiriendo en el transcurso del presente análisis.

Una conciencia ciudadana confusa con facilidad genera flujos, difícilmente medibles, de rumor sobre los sucesos - ambigüamente descritos e ingenuamente analizados por un medio de comunicación específico. El rumor dentro del ámbito de la conciencia global, con una gran probabilidad, provocará desconfianza, agresividad, mitos, fantasías y conciencias parcializadas sobre los sucesos políticos urbanos de un espacio social concreto.

En conclusión tenemos las siguientes afirmaciones:

- 1.- La hipótesis que generó esta investigación de contenido periodístico a partir de los datos recopilados y de muestra seleccionada, es aceptada.
- 2.- El grado de generalidad de la afirmación que nuestra hipótesis sustenta, queda restringido por los límites de la muestra y las dificultades del análisis.
- 3.- La necesidad de ampliar la muestra analizada y de mejorar el rigor del análisis, en el cual participaron seis investigadores y un experto en análisis de contenido, es patente y la reconoce el equipo investigador.

448

La ambigüedad que el periódico "El Norte" hace patente a través de este análisis de contenido, refuerza una de las principales posiciones teóricas que venimos manejando en el presente estudio y que es la siguiente: Las políticas de acción reivindicativa caracterizadas de los grupos de poseccionarios independientes, en la ciudad de Monterrey, son alternativas con respecto a la política urbana dominante. Sin embargo, la reproducción, en pequeña escala, de las economías de subsistencia que dichos grupos realizan favorece para mantener la economía de la ciudad en un nivel de bienestar que debe, necesariamente, redistribuirse en las zonas de bajos ingresos y subempleados; es decir, los segmentos rurales-urbanos.

Porque esta ambigüedad viene a corroborar la hipótesis central de nuestra investigación? Los medios de comunicación masiva, como lo es el periódico, no deberían estar directamente relacionados con las colonias independientes de los poseccionarios, dado que en cierta forma implican un apoyo a la economía urbana dominante; aunque tampoco han de favorecer a las organizaciones de poseccionarios por su posición política y económicamente enfrentada al sistema económico-político vigente. Ahora bien, la ambigüedad, fruto de múltiples causas y de una paralelamente presentada, genera en la con-

BIBLIOTECA UNIVERSITARIA "ALFONSO REYES"

ciencia ciudadana una comprensión sobre la realidad de los --
-- de las acciones reactivas de los poseedores de los --
-- a los que nos hemos referido en el transcurso de la --
-- del presente estudio.

Una ciencia ciudadana con características generales --
-- de los aspectos metodológicos, de los aspectos de los --
-- de los aspectos de los aspectos de los aspectos de los --
-- de los aspectos de los aspectos de los aspectos de los --
-- de los aspectos de los aspectos de los aspectos de los --
-- de los aspectos de los aspectos de los aspectos de los --

En conclusión tenemos las siguientes afirmaciones:

- 1.- La hipótesis que genera esta investigación de contenido --
-- de los aspectos de los aspectos de los aspectos de los --
-- de los aspectos de los aspectos de los aspectos de los --
-- de los aspectos de los aspectos de los aspectos de los --
- 2.- El grado de generalidad de la afirmación que nuestra hipótesis --
-- de los aspectos de los aspectos de los aspectos de los --
-- de los aspectos de los aspectos de los aspectos de los --
-- de los aspectos de los aspectos de los aspectos de los --
- 3.- La necesidad de ampliar la muestra analizada y de mejorar --
-- de los aspectos de los aspectos de los aspectos de los --
-- de los aspectos de los aspectos de los aspectos de los --
-- de los aspectos de los aspectos de los aspectos de los --

BIBLIOTECA UNIVERSITARIA "ALFONSO REYES"

4.- Proponemos estudios empíricos sobre las actitudes y opiniones de los ciudadanos regiomontanos, con respecto a los poseedores independientes, para corroborar lo -- descubierto hasta el momento por nuestra investigación.

NOTA: Entrevistas a diversos ciudadanos de distintas clases sociales permitirían validar considerablemente las -- proposiciones del presente estudio.